



Regierungsratsbeschluss vom 16. August 2016

Verordnung über den internationalen automatischen Informationsaustausch in Steuersachen (AIAV); Eröffnung des Vernehmlassungsverfahrens

P160841

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Staatssekretariat für internationale Finanzfragen.

Begründung

Der Regierungsrat ist mit der vorgeschlagenen neuen Verordnung über den internationalen automatischen Informationsaustausch in Steuersachen (AIAV) grundsätzlich einverstanden. Die AIAV beinhaltet Ausführungsbestimmungen zum AIA-Gesetz, regelt Einzelheiten in Bezug auf die Melde- und Sorgfaltspflichten der meldenden schweizerischen Finanzinstitute und enthält weitere Bestimmungen zur Umsetzung des automatischen Informationsaustausches.

